

Jumat Bersih, Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Bersish Bersih Masjid

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 27, 2023 - 15:16



Jumat Bersih, Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Laksanakan Bersish Bersih Masjid

Polsek Parungkuda Galang Semangat Kebersamaan dalam Jumat Bersih

Parungkuda, 27 Oktober 2023 – Hari ini, Jumat yang penuh berkah di Masjid Pondok Pesantren Miftahul Hidayah, Desa Palasari, Kecamatan Parungkuda menjadi saksi dari kegiatan Jumat Bersih (Jumsih) yang dilakukan oleh Personil Polsek Parungkuda. Dibawah kepemimpinan Kapolsek, KOMPOL IMAN

PRAYITNO, S.H., M.H, kegiatan ini merupakan salah satu agenda rutin yang bertujuan untuk memperkuat sinergi dan komunikasi antara Polri dan masyarakat.

Pukul 09.00 WIB, Kapolsek dan para personilnya bergabung dengan santri dan warga sekitar untuk membersihkan dan merapikan Masjid Pondok Pesantren Miftahul Hidayah. Kegiatan ini merupakan salah satu upaya nyata dari Program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan inisial AA DEDE PRESISI CURHAT DONG, yang mendorong prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Tujuan dari kegiatan Jumat Bersih ini adalah untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat serta membangun kepercayaan dengan warga sekitar. Dengan demikian, diharapkan masyarakat yang akan melaksanakan Sholat Jumat dapat merasa lebih nyaman dan dapat lebih khusyuk dalam menjalani ibadah mereka.

Kapolsek Parungkuda, KOMPOL IMAN PRAYITNO, S.H., M.H, menegaskan pentingnya kebersamaan dalam menciptakan kondisi kamtibmas yang kondusif. Beliau juga mengungkapkan rasa hormat kepada seluruh peserta yang telah aktif berpartisipasi dalam kegiatan ini, serta berharap bahwa semangat kebersamaan yang terpancar dalam Jumat Bersih ini akan terus mengakar dalam masyarakat Parungkuda.

Dokumentasi kegiatan Jumat Bersih tersebut telah terekam dengan baik dan menjadi saksi dari semangat kebersamaan yang tulus. Ini adalah langkah positif dalam mempererat hubungan antara Polsek Parungkuda dan masyarakat serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Parungkuda.